

## **L'industrie aéronautique a le vent... dans les ailes !**

Selon un article paru le 31 juillet dernier dans *Les Affaires*, « Un vent d'optimisme souffle sur l'industrie aéronautique mondiale et, par ricochet, sur celle du Québec ». L'article, intitulé *Vent de reprise dans l'industrie aéronautique*, fait état d'une intéressante croissance du secteur du transport aérien et de la demande pour de nouveaux appareils, à l'échelle mondiale.

Pour les PME québécoises, cela signifie une augmentation de la cadence de production et de l'embauche de nouveau personnel.

Et il semble que ce ne soit que le début d'une période prospère pour l'industrie aéronautique. En effet, l'association du transport aérien international rapporte une augmentation du transport aérien de passagers de 19,4 % durant les cinq premiers mois de 2004, sans compter que ce secteur d'activités devrait croître de 5 à 7 % par année et doubler en 14 ans.

Source : *Les Affaires*, 31 juillet 2004, p.8